

# Singend sich und andere erfreuen

e. Mit dem neuen Schuljahr hat auch für die Stimmwerkbande ein neues Probejahr begonnen. Am Weihnachtskonzert singt der

Chor jeweils mit dem Vokalensemble Incantanti zusammen für einen guten Zweck. Nun startet zusätzlich ein neues Projekt:

ein Jugendchor für 16- bis 25-Jährige. Am 25. Oktober findet in Chur die erste Probe des Jugendchors statt. Es werden sowohl rhythmisch als auch klanglich betonte Musikstücke erarbeitet. Die eigene Stimme wird weiter geschult, und der Geselligkeit wird der nötige Platz eingeräumt. Der Jugendchor, der ab den Herbstferien jeweils am Montagabend probt, fügt sich in das Gesamtangebot der Stimmwerkbande ein. Jugendliche Sängerinnen und Sänger, welche Interesse an besonders anspruchsvoller Chormusik haben, können auch zum Vokalensemble Incantanti stossen.

Neue Sängerinnen und Sänger sind auch willkommen in den verschiedenen Teilchören der Stimmwerkbande. Seit diesem Schuljahr proben die Gruppen nicht nur in Tamins, sondern auch in Flims und in Chur.

Am letzten Weihnachtskonzert sammelten die jungen Sängerinnen und Sänger für das Kinderheim Stiftung Therapieion. Das Therapieion ist ein Heim für cerebral gelähmte und mehrfachbehinderte Kinder in Zizers. In diesem Jahr ist die Spende für den Verein Momo gewidmet. Kinder, die über lange Zeit im Kantonsspital bleiben müssen, schenkt die Stiftung Zeit – zum Lachen, zum Spielen und zur Abwechslung.



Checkübergabe an das Therapieion.

Bild zVg